

EN SÍNTESIS

Lea más en:
eleconomista.mx

NESTLÉ

Productores de leche, beneficiados

Más de 100 productores de leche de Cd. Isla y municipios aledaños cercanos al centro re expedidor de Matalimones, Veracruz, fueron beneficiados con el programa Compromiso Lácteo de Nestlé para apoyar la economía y calidad de vida de los productores. La empresa reunió a sus socios comerciales Agropecuaria La Potranca y Ganadería Fremontino para capacitar a productores de leche fresca de la región en temas de calidad de la leche, ensilaje y mejoramiento genético, entre otros. Con esta iniciativa, desde 1935 Nestlé ha apoyado a productores primarios mediante inversión, financiamiento y asistencia técnica para la implementación de mejores prácticas de producción de leche y suero. Actualmente, el programa destina cerca de 30 millones de pesos anuales para financiar de forma directa la inversión a nivel de granja para mejorar la sustentabilidad de la producción de leche. (Redacción)